

第4号 生徒会新聞

大東中文化祭！

十月十七日に文化祭が行われました。今年の文化祭は、コロナウイルスの影響で、規模を縮小して行われましたが、例年よりも盛り上がることできました。



(文化祭実行委員長のあいさつ)



(生徒会によるオープニングセレモニー)



(合唱発表会)



(修学旅行3日目：ラフティング体験)

開祭式 生徒会役員による「白雪姫」の劇
意見文発表 各クラスを代表して六名が、将来のことやコロナウイルスなどをテーマに堂々と発表していました。
合唱発表会 各クラス文化祭当日に向けて、一生懸命練習してきたことを発揮して素晴らしい発表でした。
3学年発表 松明あかしの由来について須賀川城主阿南姫の生涯の物語を演劇にして素晴らしいものとなりました。
吹奏楽部発表 ミッキーマウスマーチ、新宝島、愛を叫べなど文化祭のために練習した曲や、大会用の録音審査で演奏した曲を発表しました。新宝島、愛を叫べでは、スペシャルゲストと一緒に場を盛り上げてくれました。
生徒会引継ぎ式 最後に、全校生によるテーマソング「インフェルノ」を大熱唱し、最後は「新宝島」で幕を閉じました――
今年の文化祭は、笑いあり感動ありの素晴らしい文化祭となりました――

九月十五日に行われた生徒会選挙で決まった新生徒会を紹介します

新生徒会メンバー

生徒会会長2年 ○○○○さん

僕は生徒会長として学校全体の模範となり、校内文化祭だけではなくたくさんの行事を通して新しい企画にチャレンジしていきます。

生徒会副会長2年 ○○○○さん

会長のサポートをしつつ、自分の仕事に責任を持ち、大東中学校をより良くしていくよう頑張ります。

生徒会副会長1年 ○○○○さん

生徒会副会長として会長をサポートし、積極的に仕事に取り組んでいきたいと思います。そして、大東中学校を岩瀬地区ナンバー1の中学校にします。

生徒会書記2年 ○○○○さん

生徒の模範となり、新たな大東中学校を築けるよう何事にも全力を尽くして頑張ります。

生徒会書記1年 ○○○○さん

仕事に責任を持ち、少しでも皆さんのが役に立てるよう一生懸命頑張ります。

生徒会会計2年 ○○○○さん

ひとつひとつの仕事に全力で取り組み、さらにより良い大東中学校にできるよう頑張ります。

生徒会会計1年 ○○○○さん

私は朝のあいさつ運動に力を入れて、朝からみんなが元気になってくれるようなあいさつをしていきたいです。

編集後記

最後まで、読んでくれてありがとうございました！この新聞で、生徒会役員3年生の仕事が終わりました。これから生徒会新聞は新生徒会の人たちが作っていきます。応援よろしくお願いします！(書記・会計)

新人戦 結果

9月24, 25, 28, 29日に、新人戦が行われました。

◎ソフトテニス 男子個人: 2年ペア ベスト8 (その後の県中大会で県大会出場権を獲得)

◎卓球部 男子団体: 3位

男子個人: 2年 ベスト16

吹奏楽部も文化祭を境に3年生が引退したので、今までの伝統を受け継いで1つ1つの練習、ステージを大切にしてほしいと思います。1, 2年生、頑張ってください！